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ATA DA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM TRÊS DE MAIO DE DOIS MIL E 

VINTE E UM. 

 

Aos três dias do mês de maio de dois e vinte e um, às dezenove horas e quinze 

minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo Vereador 

Cor Jesus Moreno e secretariada pelo Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza. O Presidente 

convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário 

constatou-se a presença de todos os vereadores. Havendo número regimental, o Presidente 

declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para leitura da ata da 13ª Reunião 

Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O Presidente 

solicitou ao Secretário que procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Carta 254/GREG-RIMG/2021, da 

MRS Logística, respondendo a Representação 13/2021, do Vereador Luiz Antônio Henriques 

Júnior, referente a iluminação de passarela. Ofício 177/2021, Gabinete do Prefeito, 

apresentando o Projeto de Lei 2268/2021 – Altera dispositivos da Lei nº. 2355/2020, que dispõe 

sobre o Plano de Cargos e Vencimentos dos Servidores e a organização administrativa da 

Autarquia Hospital Municipal Sant’Ana de Carandaí e contém outras providências. Ofício 

181/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 49/2021, do Vereador Felipe 

Costa Franco Vieira, onde solicita informações sobre vacinação da Covid-19. Ofício 184/2021, 

do Gabinete do Prefeito, apresentando esclarecimentos sobre o impedimento de execução de 

emendas parlamentares. Ofício 185/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 52/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, onde solicita informações sobre a 

merenda escolar. Ofício 188/2021, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 

2269/2021 – Institui o Serviço Terapêutico Tipo II – SRT II na Rede de Atenção Psicossocial do 

Município de Carandaí e dá outras providências. Ofício 190/2021, do Gabinete do Prefeito, 

apresentando o impacto orçamentário-financeiro ao Projeto de Lei 2269/2021 – Institui o Serviço 

Terapêutico Tipo II – SRT II na Rede de Atenção Psicossocial do Município de Carandaí e dá 

outras providências. Ofício 105/2021, da Secretaria Municipal de Saúde, respondendo as 

Indicações 78/2021 e 79/2021, dos Vereadores Virgínia Maria de Queiróz e Israel Luiz Baeta 

Alves de Souza, onde sugerem a realização de campanha de arrecadação de alimentos e estudo 

conjunto para enfrentamento à pandemia. Ofício 120/2021, da Secretaria Municipal de Saúde, 

respondendo o Requerimento 46/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, onde solicita 

informações sobre funcionamento do Posto de Saúde da Comunidade do Dombe. Ofício 



 

Ata da 14ª Reunião Ordinária, em 3 de maio  de 2021. Página 2 
 

121/2021, da Secretaria Municipal de Saúde, respondendo o Requerimento 47/2021, do 

Vereador Felipe Costa Franco Vieira, onde solicita informações sobre exame de ressonância 

magnética negado pela Secretaria. Ofício 174/2021, dos Vereadores Luiz Antônio Henriques 

Júnior e Valério Domingos de Sousa, apresentando o Projeto de Lei 599/2021 – Altera o 

parágrafo 1º do art. 43 da Lei 2317/2019, que regulamenta o serviço de transporte individual de 

passageiros em veículo táxi, e dá outras providências. Ofício 175/2021, da Vereadora Virgínia 

Maria de Queiroz, apresentando as Emendas Modificativa 1 e Supressiva 2 ao Projeto de Lei 

591/2021 – Autoriza a instituição no município de Carandaí do Programa “Troco Solidário” e 

estabelece os requisitos básicos a serem observados em sua implantação”. Ofício 176/2021, dos 

Vereadores Marcos Felipe da Silva, Israel Luiz Baeta Alves de Souza, apresentando o 

Projeto de Lei 600/2021 – “Dispõe sobre a obrigatoriedade de instalação de banheiros químicos 

adaptados para pessoas com deficiência ou mobilidade reduzida nos eventos públicos no 

município de Carandaí. Ofício 168/2021, do Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, 

solicitando à Presidência da Câmara que acione o Ministério Público da Comarca para que tome 

providências em face do Prefeito Municipal não responder o Requerimento 16/2021, de 

23/02/2021. Indicação 88/2021, da Vereadora Virgínia Maria de Queiroz. Indicação 89/2021, 

da Vereadora Virgínia Maria de Queiroz. Indicação 90/2021, do Vereador Pedro Marconi de 

Sousa Rodrigues. Indicação 91/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira. Requerimento 

55/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva. Requerimento 56/2021, do Vereador Marcos 

Felipe da Silva. Requerimento 57/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira. 

Requerimento 58/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva. Requerimento 59/2021, do 

Vereador Éder Damasceno Silva. Requerimento 60/2021, do Vereador Felipe Costa Franco 

Vieira. Requerimento 61/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira. Requerimento 

62/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira. Requerimento 63/2021, do Vereador Felipe 

Costa Franco Vieira. Requerimento 64/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira. 

Requerimento 65/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira. Representação 19/2021, do 

Vereador Cor Jesus. Moção 5/2021, do Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues. Moção 

6/2021, de todos os vereadores. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente 

colocou à disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam na 

Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 2268/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente. Encaminhou o Projeto de Lei 2269/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação, de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente. Encaminhou o Projeto de Lei 599/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e 

Redação e de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Encaminhou as Emendas 
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Modificativa 1 e Supressiva 2 ao Projeto de Lei 591/2021 à Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação. Encaminhou o Projeto de Lei 600/2021 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação 

e de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e a Pobreza. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 

Secretário procedeu a leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e 

Redação ao Projeto de Lei 2244/2021 – Altera o inciso I e II do art. 43 da Lei Municipal nº 

2157/2014, que dispõe sobre as alíquotas de contribuição dos servidores ativos de qualquer dos 

poderes do município, suas autarquias, fundações e empresas públicas. Em terceira discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. O Vereador Naamã Neil Resende da Rocha, Líder da 

Bancada da Oposição, solicitou que fosse registrado em ata que os vereadores da bancada 

votaram pela aprovação do Projeto de Lei 2244/2021 em terceira discussão e votação, por tratar 

de apreciação apenas da redação final. O Secretário procedeu a leitura do parecer de redação 

final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 2260/2021 – Autoriza o 

Município de Carandaí a contribuir para a Associação do Circuito Turístico Trilha dos 

Inconfidentes e dá outras providências. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. O Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Sousa no uso do art. 215 do Regimento 

Interno, solicitou sobrestamento por 15 (quinze) dias ao Projeto de Lei 587/2021 – Dispõe sobre 

o fornecimento de merenda escolar diferenciada para os alunos diagnosticados com diabetes, 

obesidade, celíacos e alérgicos à lactose, nas escolas da rede pública do município de Carandaí 

e dá outras providências, sendo o pedido aprovado pelo Plenário. O Vereador Éder Damasceno 

Silva no uso do art. 215 do Regimento Interno, solicitou vista ao Projeto de Lei 2254/2021 – 

Altera dispositivos da Lei 2295/2018, que institui o Estatuto dos Servidores Públicos Civis do 

Município de Carandaí e dá outras providências, sendo o pedido deferido pelo Presidente. O 

Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão Especial ao Projeto de Decreto 

Legislativo 1/2021 – Concede o Título de Cidadão Honorário de Carandaí ao 1º Tenente da 

Polícia Militar de Minas Gerais, Vinícius Henrique Batista. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. Moção 5/2021, do Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, a 

ser encaminhada aos familiares do Sr. Antenor Rodrigues da Silva, mais conhecido por “Fuzil”. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade.  Moção 6/2021, dos Vereadores, a 

ser encaminhada aos familiares do Sr. Elvis Antunes dos Santos. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade. O Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues no uso do art. 

132 do Regimento Interno, fez um requerimento verbal solicitando à Presidência da Câmara que 

acione o Ministério Público da Comarca para que tome providências em face do Prefeito 

Municipal não responder o Requerimento 16/2021, de 23/02/2021. O Vereador Luiz Antônio 

Henriques Júnior, no uso do art. 215 do Regimento Interno, solicitou vista ao requerimento 
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verbal, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Indicação 88/2021, da Vereadora Virgínia 

Maria de Queiroz, apontando a necessidade de revisão da Lei Municipal 2189/2015. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. A Vereadora Virgínia Maria de Queiroz no 

uso do art. 144 do Regimento Interno, solicitou a retirada de pauta da Indicação 89/2021, onde 

apontava a necessidade de inclusão de representante no Conselho Municipal de 

Desenvolvimento Rural Sustentável, sendo o pedido deferido pelo Presidente. Indicação 

90/2021, do Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, apontando a necessidade de 

colocação de placas indicativas de nomes de ruas nos Bairros Herculano Pena e Novo Horizonte. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Indicação 91/2021, do Vereador 

Felipe Costa Franco Vieira, apontando a necessidade de isenção de IPTU e contribuição de 

custeio da iluminação pública. Em única discussão e votação, foi reprovada por seis votos 

contrários e quatro votos favoráveis. Requerimento 55/2021, do Vereador Éder Damasceno 

Silva, solicitando ao Poder Executivo informações sobre calçamento na comunidade do 

Campestre. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

56/2021, do Vereador Marcos Felipe da Silva, solicitando ao Poder Executivo informações sobre 

atendimentos a pacientes por contaminação a COVID-19. Em única discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade. O Vereador Felipe Costa Franco Vieira no uso do art. 144 do 

Regimento Interno, solicitou a retirada de pauta do Requerimento 57/2021, onde solicitava do 

Poder Executivo informações sobre a contribuição de custeio da iluminação pública, sendo o 

pedido deferido pelo Presidente. Requerimento 58/2021, do Vereador Éder Damasceno Silva, 

solicitando ao Poder Executivo informações sobre remuneração de servidor do município. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 59/2021, do Vereador 

Éder Damasceno Silva, solicitando ao Poder Executivo informações sobre servidor do 

município. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

60/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, solicitando ao Poder Executivo informações 

sobre acordos de parcelamento do Carandaí-Prev. Em única discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Requerimento 61/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, solicitando 

ao Poder Executivo informações sobre termos de confissão de dívida sobre o Carandaí-Prev. Em 

única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 62/2021, do Vereador 

Felipe Costa Franco Vieira, solicitando ao Poder Executivo informações sobre acordos de 

parcelamento do Carandaí-Prev (cópias). Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 63/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, solicitando ao 

Poder Executivo informações sobre Certificações de Responsáveis e o Comitê de Investimento 

do Carandaí-Prev. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

64/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, solicitando ao Poder Executivo informações 
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sobre as aplicações do Carandaí-Prev. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 65/2021, do Vereador Felipe Costa Franco Vieira, solicitando ao 

Poder Executivo informações sobre a Contribuição de Iluminação Pública. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Representação 19/2021, do Vereador Cor Jesus, a ser 

encaminhada à MRS Logística, solicitando melhorias em trilho e limpeza, no Km 435. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Pela Ordem, o Vereador Israel Luiz Baeta 

Alves de Souza falou sobre demandas encaminhadas às comissões, para a realização de reuniões 

com representantes da COPASA e à Via-040, sendo que até o momento as pastas não 

apresentaram os relatórios. O Presidente informou que as reuniões não puderam ser agendadas 

com as concessionárias devido à Onda Roxa, porém, a Secretaria da Câmara providenciará novos 

agendamentos no decorrer da semana. A seguir, o Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza 

comentou a resposta enviada pelo Secretário Municipal de Saúde em relação ao Requerimento 

79/2021. Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA 

PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de 

publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, constatando-se a 

presença de todos os edis e declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e cinquenta 

minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. 

Eu, Vereador Israel Luiz Baeta Alves de Souza, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata 

que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 3 de maio de 2021. 
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